



## Se le ha dado 850 mdp a la policía de Campeche para equiparse: José Luis Flores

En anonimato por miedo a represalias, una de las policías de la Secretaría de Seguridad de Campeche que participó en un traslado de presos fallido en el penal de San Francisco Kobén, reveló que las autoridades tienen todos los detalles de lo sucedido en esa cárcel, donde ellas sufrieron agresiones sexuales y una decena de policías quedaron heridos. De acuerdo con el diputado federal morenista, José Luis Flores, al gobierno de Campeche le han dado 850 millones de pesos para equipar a su policía.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4152?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4152&authkey=!AGmS3wcs6s8Rc48&ithint=video&e=mRLviH>